

Marlies Mejias débute samedi au Tour Santos Women en Australie



La Havane, 10 janvier. (RHC).- La cycliste cubaine, Marlies Mejias, vient de partir pour l'Australie. Elle va participer au Tour Santos Women du 13 au 21 janvier avec le maillot du Club étasunien Air Twenty20, implanté au Canada.

Ce club a la catégorie UCI Team, l'élite dans l'univers du cyclisme, le plus haut rang que l'Union Cycliste Internationale accorde aux équipes dames de route.

La Cubaine va pédaler au Tour Santos Women en qualité d'invitée et c'est la seule cycliste inscrite pour ce club qui n'est pas originaire des Etats-Unis.

Les spécialistes estiment que Marlies Mejías a bien de chances de décrocher un contrat avec ce club d'élite en raison des grandes performances qu'elle a faites la saison dernière sous les couleurs du Club Weber Shimano Ladies Power, basé en Argentine.

Arlenis Sierra, l'autre cycliste cubaine qui s'est fait remarquer l'année dernière, rentre au mois de février à la base du Club Kazakh Astana Team Woman, en Italie. Cette fois-ci, elle sera accompagnée de sa compatriote Heidy Pradera, une jeune cycliste âgée de 18 ans.

«L'année dernière, elle a démontré son potentiel, notamment au Tour du Costa Rica où Arlenis a gardé sa couronne. Elle a également eu d'autres résultats excellents au circuit mondial, notamment au Giro

d'Italie, ce qui lui a valu de se placer à la 20e place du ranking du monde de cyclisme sur route » a déclaré Pablo Campins, commissaire national du cyclisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/152274-marlies-mejias-debute-samedi-au-tour-santos-women-en-australie>



Radio Habana Cuba